Kinder an die Macht

Die Armeen aus Gummibärchen Die Panzer aus Marzipan Kriege werden aufgegessen Einfacher Plan Kindlich genial

Es gibt kein Gut, es gibt kein Böse Es gibt kein Schwarz, es gibt kein Weiß Es gibt Zahnlücken Statt zu unterdrücken Gibt's Erdbeereis auf Lebenszeit Immer für'ne Überraschung gut

Gebt den Kindern das Kommando Sie berechnen nicht, was sie tun Die Welt gehört in Kinderhände Dem Trübsinn ein Ende Wir werden in Grund und Boden gelacht

Wir werden in Grund und Boden gelacht Kinder an die Macht.

Sie sind die wahren Anarchisten Lieben das Chaos, räumen ab Kennen keine Rechte, keine Pflichten Noch ungebeugte Kraft Massenhaft Ungestümer Stolz

Gebt den Kindern das Kommando Sie berechnen nicht, was sie tun Die Welt gehört in Kinderhände Dem Trübsinn ein Ende Wir werden in Grund und Boden gelacht Kinder an die Macht.

Oooh

Gebt den Kindern das Kommando Sie berechnen nicht, was sie tun Die Welt gehört in Kinderhände Dem Trübsinn ein Ende Wir werden in Grund und Boden ge

Wir werden in Grund und Boden gelacht Kinder an die Macht

Gebt den Kindern das Kommando Sie berechnen nicht, was sie tun Die Welt gehört in Kinderhände

Dem Trübsinn ein Einde Wir werden in Grund und Roder

Gebt den Kindern das Kommando

Wir werden in Grund und Boden gelacht

Kinder an die Macht

Sie berechnen nicht, was sie tun Die Welt gehört in Kinderhände (ausblenden) Dem Trübsinn ein Ende

Wir werden in Grund und Boden gelacht

Kinder an die Macht

Herbert Grönemeyer

Gebt den Christen das Kommando!

Unser Vorbild ist der Herrgott und Sein Opfer an dem Kreuz. Krieg führt Er nur gegen Sünde, doch Er verzeiht dem. der bereut.

Wir kennen Gutes und auch Böses und wollen Gutes siegen seh'n. Nur die Wahrheit strahlt in Klarheit, macht uns frei, leicht und frei, holt uns Friedenszeit herbei!

Gebt den Christen das Kommando! Die Lehre Jesu ist gut, und wenn wir wirklich danach leben, nach Wahrheit streben, sind wir mit Gott dem Schöpfer im Bund: Das wäre gesund!

Wir hatten genug Anarchisten, viel zu viel Chaos auf der Erd'. Kannten keine Rechte, keine Pflichten, nur Zerstörungskraft. Lasst doch ab vom dummen Stolz!

Gebt den Christen das Kommando! Die Lehre Jesu ist gut, und wenn wir wirklich danach leben, nach Wahrheit streben, sind wir mit Gott dem Schöpfer im Bund: Das wäre gesund!

Oooh

Gebt den Christen das Kommando! Die Lehre Jesu ist gut, und wenn wir wirklich danach leben, nach Wahrheit streben, sind wir mit Gott dem Schöpfer im Bund: Das wäre gesund!

Gebt den Christen das Kommando! Die Lehre Jesu ist gut, und wenn wir wirklich danach leben, nach Wahrheit streben, sind wir mit Gott dem Schöpfer im Bund: Das wäre gesund!

Gebt den Christen das Kommando! Die Lehre Jesu ist gut, und wenn wir wirklich danach leben, nach Wahrheit streben, sind wir mit Gott dem Schöpfer im Bund: Das wäre gesund!

Himmelsfreunde.de